



## **REUNIÓN DE LOS COMPONENTES LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER GEOREC**

Acta de la reunión del 19 de julio de 2023

Lugar: Seminario 3 del Departamento de Mineralogía y Petrología, y video-conferencia realizada por Google Meet

Hora: 16.30 h

### **Orden del día**

1. Aprobación de las Guías docentes del curso 23-24
2. Información sobre la asignación de las becas Repsol en el curso 22-23 y de las becas de la Fundación Carolina en el curso 23-24
3. Cambios del reparto de créditos presenciales y virtuales en cuatro asignaturas
4. Opiniones del alumnado sobre la docencia del curso 22-23
5. Ruegos y preguntas

### **Asisten a la reunión:**

Dr. Claudio Marchesi (Coordinador, Dpto. de Mineralogía y Petrología)

Dr. Alberto D. Pérez López (Secretario, Dpto. de Estratigrafía y Paleontología)

Dr. David Martínez Poyatos (Dpto. de Geodinámica)

Dr. Francisco J. Rodríguez Tovar (Dpto. de Estratigrafía y Paleontología)

Dr. Salvador Morales Ruano (Dpto. de Mineralogía y Petrología)

Dra. Concepción Fernández Leyva (Instituto Geológico y Minero de España, IGME)

Dra. Janire Prudencio Soñora (Instituto Andaluz de Geofísica)

### **1. – Aprobación de las Guías docentes del curso 23-24**

La Comisión académica revisa las Guías docentes del curso 23-24 elaboradas por los profesores y resuelve aprobarlas al cumplir con las recomendaciones de la Escuela Internacional de Posgrado.

### **2. – Información sobre la asignación de las becas Repsol en el curso 22-23 y de las becas de la Fundación Carolina en el curso 23-24**

El Coordinador informa que en el curso 22-23 se ha otorgado solo una de las dos becas Repsol ofertadas para estudiantes de la especialidad en “Recursos energéticos”. No se pudo asignar la totalidad de las becas principalmente porque cinco de los seis candidatos no cumplían con los requisitos exigidos por Repsol. La Comisión académica acuerda discutir con los representantes de Repsol sobre posibles cambios de estos



requisitos para el curso 23-24, en particular en lo que se refiere a la fecha de obtención del título de acceso al máster y a la matrícula en determinadas asignaturas optativas.

Por otro lado, el Coordinador informa que se han asignado las dos becas ofertadas por la Fundación Carolina para el curso 23-24. Se recibieron un total de 273 solicitudes desde 18 países de Sudamérica, de las cuales 63 pasaron la preselección de la Fundación y fueron admitidas a la evaluación final por parte de los representantes de la Fundación, del Máster GEOREC y de un evaluador externo.

### **3. – Cambios del reparto de créditos presenciales y virtuales en cuatro asignaturas**

El Coordinador informa que la solicitud de modificación no sustancial del Título presentada en abril de 2023 fue aprobada por el Consejo Asesor de Enseñanzas de Posgrado (CAEP), el Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada, y finalmente por la DEVA de la Junta de Andalucía en fecha 27/06/2023. Esta modificación consiste en el cambio de reparto entre créditos de enseñanza virtual y presencial a partir del curso 23-24 en las siguientes asignaturas: *Aplicación del análisis de cuencas a la exploración de hidrocarburos*: 1 ECTS de enseñanza virtual, 2 ECTS de enseñanza presencial; *Reservorios en rocas carbonatadas*: 0.5 ECTS de enseñanza virtual, 2.5 ECTS de enseñanza presencial; *Recursos geotérmicos*: 1 ECTS de enseñanza virtual, 2 ECTS de enseñanza presencial; *Análisis espacial de datos geoambientales*: 1 ECTS de enseñanza virtual, 2 ECTS de enseñanza presencial.

### **4. Opiniones del alumnado sobre la docencia del curso 22-23**

El Coordinador comunica que ha recibido las opiniones sobre la actuación del profesorado solamente de tres alumnos, a pesar de haberlo solicitado varias veces a los estudiantes y haber ampliado el plazo de entrega. Estas opiniones se han recogido por escrito a través de un documento entregable en PRADO o por correo electrónico al Coordinador o al representante de los estudiantes. Las incidencias detectadas en algunas asignaturas han sido puntuales y serán trasladadas a los profesores interesados. Teniendo siempre en cuenta la representatividad limitada de un número muy bajo de respuestas, los alumnos han formulado alguna crítica sobre la docencia virtual de alguna asignatura (calidad del material, excesiva carga de trabajo) y sobre el incumplimiento del calendario de entrega de tareas en alguna asignatura, tanto en la fase virtual como presencial. Frente a estas observaciones, recurrentes año tras año, el Coordinador insistirá una vez más con el profesorado sobre la necesidad de ajustar la carga docente a los tres créditos de las asignaturas y la obligatoriedad de respetar el calendario publicado en la página web del Máster.

Sin más ruegos ni preguntas, la sesión se levantó a las 18:00 h.



**UNIVERSIDAD  
DE GRANADA**

Máster Oficial en Geología Aplicada  
a los Recursos Minerales y  
Energéticos (GEOREC)

Claudio Marchesi (Coordinador)  
Granada, 22 de julio de 2023

Alberto D. Pérez López (Secretario)